

DIMANCHE 03 NOVEMBRE, 08:49, SAINT HUBERT

LADEPECHE.fr

ACTUS DE MA VILLE

GRAND SUD

ACTU

ECONOMIE

SPORTS

SORTIR

MAGAZINE

TOURISME

ANNONCES

SE

TOULOUSE ARIÈGE AUDE AVEYRON HAUTE-GARONNE GERS LOT LOT-ET-GARONNE HAUTES-PYRÉNÉES TA

Actualités » Grand Sud » Aveyron

Aubin. Godillots: oui, ça marche

Publié le 31/10/2013 à 03:50



La majorité des 65 licenciés a assisté à l'assemblée générale des Godillots aubinois.

Un tour d'horizon dressé par le président Georges Tourland a permis de constater la vitalité de cette association. «Au fil des jeudis, des dimanches et des séjours de la saison passée, nous avons parcouru plus de 1 200 km», a-t-il remarqué. Un périple qui les a conduits au gré des chemins environnants, sur le plateau du Larzac ou à la découverte des panoramas offerts par les sentiers des Alpes de haute Provence.

Des randonneurs qui ont, par ailleurs, apporté leur contribution à la réussite de manifestations

comme le Téléthon, la marche de la Mutualité ou celle de l'Espoir. De son côté, l'adjointe Valérie Hériaud-Zanon a mis en avant «les remerciements de la municipalité pour l'entretien du réseau des sentiers pédestres qui irriguent le territoire». Autre volet abordé, celui des pauses gourmandes qui resserrent les liens entre les participants. «Nous organisons des rencontres amicales pour maintenir le bon esprit du club», ajoute Georges Tourland. En raison, enfin, d'un bon bilan financier, le tarif des licences reste identique à celui de l'an passé. Et dans les valises des randonneurs, maintes sorties et séjours à thème baliseront les mois à venir. Le nouveau bureau: Georges Tourland est reconduit à la présidence, Bernard Laurens vice-président, Mauricette Capucci succède à Françoise San Martin au secrétariat et Claude Bisson assurera la trésorerie en lieu et place de Joseph Reche.

La Dépêche du Midi